

Auszug aus dem substanziellen Protokoll 151. Ratssitzung vom 12. April 2017

2846. 2017/62

Beschlussantrag der SVP-, FDP- und CVP-Fraktion vom 22.03.2017: Kauf von Liegenschaften mittels Dringlichkeitsbeschluss, Prüfung der Praxis des Stadtrats und Berichterstattung an den Gemeinderat

Michael Schmid (FDP) begründet den Beschlussantrag (vergleiche Beschluss-Nr. 2782/2017) und zieht ihn zurück: Wir beantragen, dass die stadträtliche Praxis zum dringlichen Kauf von Liegenschaften überprüft werden soll. Der Beschlussantrag wurde kurz nach dem Kauf der sogenannten «Gammelhäuser» eingereicht, der vor dem Bezirksrat mit Stimmrechtsrekurs angefochten worden ist. Dies ist erneut ein Liegenschafts Kauf, der gestützt auf die Dringlichkeitsklausel erfolgt ist und Fragen aufwirft. Es zeichnet sich allerdings ab, dass sich für den Beschlussantrag keine Mehrheit im Rat finden wird. Vor diesem Hintergrund ziehen wir, in Absprache mit den Kollegen der SVP und CVP, unseren Antrag zurück, unter dem Vorbehalt ihn wieder einzubringen, sobald uns die Erkenntnisse aus dem bezirksrätlichen Entscheid vorliegen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat